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石垣市長の尖閣列島の施策の思い
北朝鮮の大陸間弾道ミサイルが、その上空

を飛び去った翌日、沖縄県石垣市を保守連合

会派で訪ねました。市内には自衛隊のパトリ

オットミサイル「パック３」が配備されまし

たが、役目を終えて、その撤収中の間に予定

の視察や面談を終えました。その中に、中山

市長との面談がありました。 
中山市長は多忙な中、多くの時間を割いて

くださり、「尖閣諸島」に関することなどの説

明、今後の展望を語っていただきました。 
この石垣市は八重山諸島の中で一番人口が

多い石垣島と「尖閣諸島」で構成されていま

すが、沖縄本島よりはるかに「台湾」に近い

島であり、また、台湾との経済交流に限らず、

大型船による来訪者が多いのも特徴でした。

東京（羽田空港）、大阪（関空）、名古屋（中

部）にはそれぞれの空港と直行便でつながっ

ており、意外なほどに近い距離感でした。 
現在は、一般の人が近寄れない「尖閣諸島」

ですが、中山市長はその開発と、海洋全域を

リゾート化した広域の石垣市の将来像を展望

されていました。この「尖閣諸島」の領有に

関して政府が毅然としたスタンスを持てば、

「尖閣諸島」を含む、日本最西端の八重山諸

島の新たな発展を生むものと考えました。 

 

「ＵＤトーク講座」を聞く

「町田中途失聴・難聴者友の会」が主催す

る、２月 日開催「ＵＤトーク講座」を聞か

せていただきました。東京都レベルの会に続

いて、まだ、 回目の会とのとのことでした。

主催をしている「町田中途失聴・難聴者友の

会」は途中で聞こえなくなった方や生まれつ

き聞こえにくくなっている方を中心として集

まっている団体です。

この日は、「手話」、「要点筆記」の他に、人

の話し言葉をスマートフォンのアプリ機能を

利用して、リアルタイムで文字化して相手に

伝えようと言うものです。二人の会話の方法

だけでなく、複数の人が同時に参加する方法

もあり、発音を明瞭に区切ることが肝要だと

のことでした。特に、この日の「 トーク」

の利用方法では、スマートフォン上に文字変

換された文字をさらにパソコンで修正できる

手法も追加されていて、ストレスなく読み込

めるように配慮されていました。

「講演」などでは、この「 トーク」も含

めた つの方法で、説明するのが「障害者差

別解消法」の時代に即したあり方ではないか

と思いました。

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。

： モバイルのみ接続

UDトーク企画制作者 青木秀仁氏 
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工芸美術館は建たず（延期）

市議会第一定例会に際し、町田市の平成

年度「施政方針」が示されました。市政全般

に関する方針を網羅するものですが、その中

に、私がその建設に疑問を呈し続けている、

（仮称）工芸美術館の建設を 年間先延ばす

「決断」をしたと書かれていました。

私はこの「決断」を大いに歓迎します。先

の定例会の一般質問において、「（仮称）国際

工芸美術館は建設趣旨が疑問だ。つまり、町

田市にゆかりの無い海外のガラス器などを飾

る建物を造るなど、財政が窮していると言い

つつ、矛盾している」と訴えてきました。と

りわけ、行政が総額 億円と見積もる工芸品

に対して、収納する建物を少なくとも倍の

億円もかけて建設するなどと言うのはおかし

いではないかと主張しました。

もとより、その私の質問時には、行政の姿

勢は聞き耳を持たないスタンスでしたが、さ

すがに、来期予算では多方面の予算をそれぞ

れ大幅にカットする方針を示している立場か

ら、目玉の新規事業の建設に着手しようとい

う方針を急きょ撤回したのでしょう。さまざ

まな事情はあるのでしょうが、行政にとって、

撤退も必要な行動だと思います。

商店街が自己変革・石垣市
先日、保守連合会派で沖縄県石垣市を訪問

しました。（裏面に、別記事を掲載）地元中心

市街地の商店街（ユーグレナ商店街）を視察

しましたが、観光客を対象にした商店街に変

貌した様相を見たものです。

行政が建設した市場施設が商店街に中心に

ありますが、そのいくつかは芳しく見えず空

き店舗もありました。他方、一般の商店街の

多くは観光客相手の土産物販売業の店舗が主

体になり、多数の来訪者を迎えています。ま

た、手作り品を交えた若者向けの店舗も新た

に加わっており、「土産品店」と程よいバラン

スを構成していました。

聞くところによると、地元の買い物客は大

半、郊外型のスーパーやカテゴリーキラーの

店舗で買い物をする傾向になっており、中心

市街地の商店街で買い物をすることは少なく

なっているとのことでした。商店経営者が自

前で、顧客にあった商売を自分で探している

ことが分かりました。売り上げ不振を言う商

店街は数多いのですが、こうした自活の道を

歩み続ける姿には学ぶべき点も多いと思いま

す。＊この商店街に企業名を冠した例は、日

本で初めてのことだと聞きました。

★無所属で活動・市議会は保守連合 吉田つとむ発見動画チャンネル
URL http://j-expert.jp/ ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben 
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（市議会議員） 

 


